

## ASIA/PAKISTÁN - POLÉMICO PREDICADOR ISLÁMICO ACOGIDO POR EL GOBIERNO DE PAKISTÁN

---



viernes, 18 octubre 2024

Radio Pakistan

A la izquierda Zakir Naik

Lahore (Agencia Fides) - "Es realmente chocante para nosotros que el polémico predicador islámico indio Zakir Naik haya sido invitado por el gobierno de Pakistán y continúe su gira de predicación en las principales ciudades pakistaníes, sembrando el odio religioso": así lo afirma a la Agencia Fides el sacerdote dominico P. James Channan, que dirige el "Centro de la paz" de Lahore, incansable promotor de conferencias, diálogos y encuentros interreligiosos. El padre Channan se muestra sensiblemente preocupado por "el vilipendio pronunciado hacia el cristianismo, el judaísmo, el hinduismo, que hace mucho daño".

"No entendemos por qué se concede espacio a Naik -argumenta-. También ha predicado en la mezquita real de Lahore, ante 150.000 personas y cientos de miles de fieles musulmanes conectados por Internet, insultando y ridiculizando diversas confesiones religiosas, creando descontento hasta entre los chiíes y los ahmadíes". "Sus palabras son sectarias e inducen a la tensión religiosa y a la polarización en Pakistán, lo que puede convertirse en violencia", advierte el dominico, señalando que "los discursos de Naik han creado agitación entre cristianos, hindúes y sijs". "Ha pronunciado palabras de desprecio hacia la Trinidad, Jesucristo, la Biblia, la Torá, los textos sagrados hindúes. Los creyentes están incrédulos, molestos y enfadados. Estamos muy resentidos porque estas intervenciones destruyen un trabajo constante de diálogo y de relaciones pacíficas pacientemente construidas en Pakistán", informa el P. Channan.

Líderes de diversas comunidades religiosas han condenado el discurso de odio y los comentarios despectivos de Zakir Naik y han expresado su profunda preocupación y decepción: "Su presencia va en detrimento de los esfuerzos por promover la armonía y la coexistencia interconfesional. El gobierno de Pakistán tiene la tarea de prevenir la violencia motivada por el odio y garantizar la seguridad y protección de las comunidades minoritarias. El Ministerio de Armonía debe promover la tolerancia, la comprensión y el respeto entre las distintas comunidades religiosas. Estamos convencidos de que el diálogo y la cooperación entre religiones son esenciales para construir una sociedad pacífica y armoniosa. Por tanto, invitar a un líder controvertido es una decisión poco clara", señala el sacerdote, dado que Zakir Naik es conocido por sus discursos sectarios y ya ha sido vetado en países como la India, Sri Lanka, Bangladesh y el

Reino Unido. "¿Por qué no invitar entonces al imán de la Kaaba en La Meca, que siempre trae un mensaje de paz y tolerancia?", se pregunta el padre Channan, señalando también la profunda decepción de muchos creyentes y líderes religiosos musulmanes suníes, que no aprecian en absoluto el enfoque de Zakir Naik.

Decepcionados y amargados, líderes cristianos, hindúes y sijs han boicoteado en los últimos días una conferencia interconfesional organizada por el Ministerio de Armonía en Lahore. "Hemos querido dar una señal. El Estado y las religiones deben promover juntos el diálogo y la paz, y no sembrar el odio. Estamos y estaremos siempre dispuestos a colaborar con buena voluntad y aportar nuestra contribución al diálogo, el respeto, la tolerancia, la paz y la armonía", concluye.

(PA) (Agencia Fides 18/10/2024)